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「信頼と友情と善意を発揚させよう」

 ２００５~２００６年度 創立３０周年 

                   

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 
 

 

 

 
 
 

      
              

 

例会日：毎週水曜日 １２：３０～１３：３０                  会    長：  安井 晃 

例会場：越谷市千間台東１－１－６ クオレ千間台 ２Ｆ                     副  会  長： 豊田 昇 

TEL ０４８ （９７５）９８９８                     幹      事： 増田 英樹 

FAX  ０４８  (９７７) ３７４１                                          会報委員長： 長谷川 真也 

創立：１９７６年５月１１日 

第 1472  回例会記録  No．30 

平成 18 年 4 月 12 日  

司会： 小林光則 

編集： 山口秀行 

会 次 第 

１．ロータリーソング 「われらの生業」 

２．新入会員の入会式 

３．会長挨拶 

４．幹事報告 

５．委員会報告 

６．スマイル報告・出席報告 

７．外部卓話   

八潮ロータリークラブ 種家寿雄様 

 

会長挨拶 

各年度の主な出来事（先週に続いて） 

10 周年・20周年記念誌より引用して、当クラブ

の主な出来事を創立前から順に話してみたい

と思います。 

16．1991～92 年度（平成 3~4 年度） 

 石川一男会長・辺見八十宣幹事 

会長提言「豊かな心で嬉しくなる奉仕を・・・」 

１.出席の向上 

２.会員の増強 

３.新旧会員の交わり 

４.単年度事業を大切に 

５.会合時間にゆとりをもって 

800 回記念例会開催 
 

次回例会予告 
平成 18年 4月 26日  

会員卓話 
30周年記念式典を間近にして 

親睦 結婚記念お食事会 

社奉 警察署へ図書の寄贈、意義有る業績賞 

国奉 安養冠岳 RC 5 周年及び再調印の訪韓 

WCS 100 万円でラオス ビエンチャン ファイ

フォン村に小学校建設 

入会者 木村 

17．1992～93 年度（平成 4~5 年度） 

稲垣勝三会長・岡崎 勲幹事 

会長提言「和顔で奉仕」 
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クラブ奉 会場運営委で黙想と花一輪を開始 

社奉 スマイルは 260 万の新記録、桜の植樹 

国奉 三つめの寺子屋建設 

入会者 太田 

18．1993～94 年度（平成 5~6 年度） 

石川幸夫会長・国本富夫幹事 

会長提言「調和のとれた楽しい奉仕」 

クラブ奉 2 年後の 20 周年事業にそなえ、クラ

ブ内の意見をまとめる 

社奉 消防友の会を設立 

国奉 19 名の子弟と共に安養冠岳 RC訪問 

市教委のお世話で 識字運動家 B.K.バルラ

ヤ氏（印）と共に市内小中学校を訪問 

入会者 

19．1994～95 年度（平成 6~7 年度） 

青木康国会長・小林 操幹事 

会長提言「少年の心でロータリーライフを」 

クラブ奉 会報紙 B5 から A4 版に 

社奉 インターアクト地区協議会のホスト 

国奉 在越谷外国人との食文化交流会（外国

人 22 名、9 ヶ国） 

Ｒ財団 べネファクターへの初めての協力 

入会者 関森、宮崎 

20. 1995～96 年度（平成 7~8 年度） 

小河内梅幸会長・小林光則幹事 

会長提言「奉仕とは感動―対価を求めず喜び

を頂くー」 

創立 20 周年記念式典開催 

クラブ奉 浪江 RC と友好クラブ締結 

社奉 インターアクト地区大会のホストクラブ 

意義有る奉仕活動者の表彰 

国奉 寺子屋建設で 12,000 枚のハガキ回収 

20 周年記念事業 

１．越谷市消防本部にサリン防護服の寄贈 

２．越谷市キャンベルタウン野鳥の森公園にハ

ナミズ木の植樹 

３．越谷養護学校へ実のなる木の植樹 

４．阪神大震災の被災地へ義援金の支援 

５．越谷市民と共同で寺子屋建設 

入会者 一柳、小山、鈴木（英）、堀野、増田 

新会員入会式 

 

 

紹介者 太田靖彦会員 

松井昭夫会員は 下間久里在住で会社が川

口にあり鉄鋼業を営んでおられます。今年還

暦です。10 数年前ある飲み屋のカウンターで

知り合って以来の付き合いです。 

松井昭夫会員挨拶 

川口で鉄の加工業を営んでおります。太田さ

んや長島さんに強力に勧められて入会しまし

た。よろしくお願いします。 

 

幹事報告 

 

増田英樹 

１．越谷中RC、越谷西RCより例会日、例会場

変更のおしらせ。   

２．次年度、米山奨学生入学式の案内。平成

18 年 5 月 19 日(土)場所、ラフレ埼玉 
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３．鴻巣水曜RCより、第 13回ふれあい鴻巣ウ

ォーキングの案内。 

開催日：平成 18 年 4 月 29 日(土)祭日開催

メーン会場：鴻巣市陸上競技場。参加費の

振込みは 4月 21 日迄に。 

４．新会員、松井昭夫氏の会費は、年会費月

割りの 3 か月分、￥24.20ｘ3＝￥72.600 

越谷北 RC 創立 30 周年記念特別会費

￥40.000 を納入して頂きました 

５．創立 30 周年記念事業のひとつとしまして、

式典当日に特定非営利法人「越谷らるご、

フリースクールりんごの木」理事長増田良枝

様、中途視覚障害者「ロービジョン友の会ア

リス」代表松田和子様に、社会奉仕委員会

より各￥50.000 の寄付を致します。 

６．埼玉新聞社 2006 年度保存版「防犯ガイド」

購入と頒布のお願いについての件、各会員

の判断にお任せする。 

 

委員会報告 

親睦活動委員会 

委員長 鈴木英男 

来週 19 日 20 日は炉辺会合を兼ねた親睦旅

行になります。 

当初電車で行かれる方が数人おりましたが全

員車に変更されています。したがって自分は

誰と一緒に誰の車に乗るのかを確認しておい

てください。 

なお 川治温泉宿屋伝七には 4 時 30 分まで

にお着き頂、５時から情報雑誌委員会による

炉辺会合が予定されていますので遅れないよ

うにお願いします。 

 

30 周年記念誌委員会 

委員長 長谷川真也 

本日 2 時からパスト会長の座談会を開催しま

すのでよろしくお願いいたします。 

 

ロータリー財団委員会 

委員長 小林光則 

30 周年記念事業として韓国の安養ロータリー

クラブとの合同事業として越谷社会福祉協議

会に介護用の送迎バスを寄付することとなり、

北クラブから 50 万、安養クラブから 70 万、RI

から 120 万円が支出されます。30 周年記念式

典で贈呈式が行われる予定です。 

 

  

○八潮ロータリークラブ 種家寿雄様 

本日は卓話をさせていただきます。 

 

○安井晃、増田英樹、木村二夫、小林政一、

青木清、 

種家様卓話をよろしくお願いします。 

 

○安井晃、増田英樹、木村二夫、小河内梅幸、

太田靖彦、小林光則、堀野眞孝、松崎義一、

永田雄治、眞々田照雄、 

松井昭夫様 入会おめでとうございます。よろ

しくお願いします。 

 

○安井晃、増田英樹、石井知章、上床和秀、

本間孝、西島孝、 

石川一男さんお久しぶりですね。お元気で何

よりです。今日のパスト会長による座談会もよ

ろしくお願いします。 

 

○石川一男 
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ご無沙汰しております。ジャイアンツの調子が

いいですね。 

 

○眞々田照雄 

結婚祝い有難うございます。 

白内障になり、両眼の手術を受けました。世の

中が明るくなりました。きっとゴルフのボールが

良く見えるでしょう。 

 

○中村義雄 

暫く例会を欠席しましたがようやく出席できるよ

うになりましたのでよろしくお願いします。 

外部卓話 

八潮ロータリークラブ 

ロータリー情報委員会 

委員長 

種家寿雄様  

 

                                                       

1：自己紹介 

種家 寿雄（たねいえひさお）1941／3／3 生れ、

八潮市 6 人家族 ドライブ、不動産賃貸ロータリ

ー歴 22 年、クラブ・ロータリー情報委員長、元第６

グループガバナー補佐 

テーマ 「私のロータリー人生」 

私が八潮ロータリークラブに入会して 22 年経

ちます。八潮ＲＣが創立して 9 年目の時でし

た。 

入会から２ケ月してイニシェーションスピーチを

させられた時の話の中で、このような話を言っ

たことを今でも覚えております、ロータリーに入

って、メリットが無かったらすぐ退会させてもら

いますといってしまいました。（物・金ではなく、

の意味） 

ところがロータリーという団体は 3年、10年、20

年過ぎますと大変勉強になる団体だということ

が解ってきました、それは人材の宝庫だと感じ

ております。したがいまして現在では大変感謝

をしています。 

では、なにが勉強になったか主なものを申上

げますと 

1：巾ひろく人間関係ができたこと、クラブでも、

地区でも。 

2：約束の時間を守ることができるようになった

こと、これは意外に分かっていてもなかなか

難しいものです、しかし信用・信頼を勝ち取

るには最短距離です。 

3：ロータリーとは自ら会費を出し、時間を提供

し、知恵をだし、実践行動する事のすばらし

さがだんだん解ってきました、他の団体には

そう多くはないです。Give and give ですから、

だから価値があるのですね。 

4：個人的には海外になかなか行かれないが

国際大会などで、アルゼンチン、ブラジルな

どにもいくことができるチャンスがあります。 

5：ロータリー会員になって私は物の考え方が

かわりました、それは、前向き思考、プ ラス

発想、忍耐、寛容、反面教師、奉仕の理想

＝相手の事を思うこと、超我の奉  仕＝自

分より先に相手の事をするなど、物・金には
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ない大きなメリットです。               

今までお話した事は八潮ロータリー・クラブ

に22年間お世話になっているからこそのメリ

ット、人生の勉強が出来たものと思っており

ます。 

そこで、八潮ロータリー・クラブとはどんなク

ラブなのか、少々お話をしてみたいと思いま

す。 

八潮ロータリーは、創立 31 年目です。会員

54 名、会費 270，000 円、チャーターメンバ

ー4名います。また過去ガバナーを輩出、分

区代理、ガバナー補佐、部門委員長、そし

てＲＩ理事を輩出しました。 

 

  3：特徴として：（八潮ＲＣ） 

1：当クラブではビジター、ゲストからはニコニコ

ボックスを頂かないことにしております。 

2：例会時間の定刻1分前に点鐘し閉会1分前

に点鐘し終わるように努力しております。終

鐘が 2～3 分遅くなりまと、プログラム・進行

が悪いことになります。 

3：昨年は入会 5 年未満を対象にロータリー情

報（勉強会）を毎月一回完全実施いたしまし

た。25 名対象で約 18～23 名の方が出席し

ました。今年度は全会員を対象にして毎月

1 回実施中です、54 名中 20～25 人が出席

します。 

4：ロータリーは親睦と奉仕といわれております

が、当クラブではどちらかといいますと奉仕

プログラムに予算を多く支出しております、

親睦の飲み食いには出来るだけ自己負担

制をするように予算建てし、地域社会奉仕と

世界社会奉仕に重点を置いて  おります。 

5：例会変更も殆どしません、理由として、ビジ

ターの事を考慮して、出席率を考慮して。 

以上のような八潮ロータリー・クラブですが、

全国にはまだまだすばらしいクラブがあるか

もしれません。 

 

  4：ＣＬＰについて（八潮ＲＣ） 

ロータリーは今や時代と共に変化をしておりま

す、その変化に対応すべく、当クラブでは早速

ＣＬＰの試験的採用をしました、次年度から実

施するため準備を現在 80％ぐらい進んでおり

ます、別紙について少しご説明させていただ

きます、ＣＬＰといってもそれほど大幅に変わっ

たわけではありません、一部組織的に変わっ

ております。 

出席報告  

 会 員 数  50 名 

 出席者数  39 名 

 欠席者数  8 名 

 出席免除数  5 名 

 出 席 率    86.7％ 

 


